



Kampf gegen die Becher-Flut

Coffee-to-go-Einmalbecher sind schon lange in der Kritik. Die Imbisskette Yormas möchte hier ein gutes Beispiel geben. In der Filiale am Freisinger Bahnhof verteilte ein Promotionalteam am Freitag kostenlose Mehrwegbecher. Echte Hingucker waren dabei zwei Roboter, die die Kaffeebecher an die Reisenden verteilten. Marketingmitarbeiterin Tamara

Eber betonte: „Die Umwelt und das Eindämmen der Müll-Flut sind uns wichtig, deswegen sind wir auf Mission in ganz Deutschland unterwegs.“ Die Aktion kam bei den Passanten gut an. Überquellende Mülleimer und am Boden liegende Pappbecher (wir berichteten) gehören am Freisinger Bahnhof hoffentlich bald der Vergangenheit an. LVZ PHOTO: LEM